

Behaltet mich so in Erinnerung,
wie ich in den schönsten Stunden
mit Euch beisammen war.



Danksagung

In der Stunde des Abschieds durften wir erfahren, wie viel Zuneigung, Achtung und Wertschätzung unserer lieben Mutti und Oma

Liselotte Helbig

entgegengebracht wurde. Für ihre Anteilnahme danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten.

Besonderer Dank gilt den Mitarbeitern des Pflegeheimes St. Elisabeth in Erfurt und Herrn Pfarrer Riedel für seine einfühlsamen Worte.

Ganz herzlich danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten sowie der Familie Stierand für die langjährige liebevolle Begleitung unserer Mutter.

In stiller Trauer
Lothar Helbig und Familie

Greiz und Erfurt, im September 2015